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Anfrage  
Warum wird der Stadtbalkon verparkt? 
Nr. 2023-02-49 

 

Der Bezirksausschuss möge beschließen: 

Im Dezember 2022 wurde festgestellt, dass der Stadtbalkon in der Hochstraße (schräg gegenüber 
von Haus Nr. 77) vollgeparkt war mit mehreren Pkw, was eigentlich nicht sein sollte. Der 
Stadtbalkon ist für eine andere Nutzung vorgesehen und sollte zum Erholen und Verweilen 
einladen, wenn man hier vorbeikommt. 

Daher stellen sich dem Bezirksausschuss Au-Haidhausen einige Fragen mit der Bitte um 
Beantwortung: 

1) Warum wurden die vorhanden Sitzbänke, die es in der Vergangenheit auf dem Stadtbalkon 
gab, um hier über die Stadt München zu schauen, demontiert? 

2) Aus welchem Grund wurden die vorhandenen Poller, die das Verparken verhindern sollten, 
ebenfalls demontiert? 

3) Wann ist es vorgesehen, dass die abgebauten Sitzbänke wieder montiert und die Poller wieder 
eingesetzt werden, damit der Stadtbalkon nicht verparkt werden kann? 

4) Wurde in der Zeit, seit bekannt ist, dass der Stadtbalkon als Parkfläche genutzt wird, auch 
verstärkt kontrolliert und wurden Bußgeldbescheide ausgestellt? 
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CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen 
N. Haeusgen ◆ H. Liebhart ◆ A. Micksch ◆ B. Schaumberger ◆ E. von Soden-Fraunhofen 

München, den 31.01.2023  
Initiative: Barbara Schaumberger 
Fraktionssprecher:  Herbert Liebhart 
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